

Syndicat du SCoT de la Vallée de la Drôme Aval
A l'attention de Monsieur Loïc MOREL
Hôtel d'entreprises,
Place Michel Paulus
26 400 EURRE

Montélimar,
Le 17 avril 2024

Nos réf. : JC_MR\2024.04

Objet :
Consultation sur le projet de SCoT arrêté

Affaire suivie par : Mathilde Rolandeau, direction@srpb.fr

Monsieur le Président,

Monsieur Loïc,

Dans le cadre de la procédure de consultation des personnes publiques associées, vous m'avez adressé le projet de SCoT arrêté en décembre 2023. Je vous en remercie.

Le bureau syndical du futur SCoT Rhône Provence Baronnies émet un avis positif sur les documents proposés et souligne les nombreux points inspirants du projet en particulier :

- De porter une ambition démographique qui permet au territoire de conforter le renouvellement de sa population, d'attirer des nouveaux emplois tout en prenant en compte l'accueil de population touristique,
- D'inscrire le développement du territoire dans l'effort collectif qu'implique l'atteinte du Zéro artificialisation nette à l'horizon 2050, tout en réorganisant l'urbanisation du territoire aux bénéfices des pôles de services et d'équipements,
- De proposer aux communes de travailler les formes urbaines en intégrant le principe d'urbanisme favorable à la santé par l'identification de secteurs de résilience urbaine.

Nous analysons avec grand intérêt pour nos travaux futurs le travail mené sur l'identification des espaces agricoles à préserver et également l'énorme travail réalisé pour sécuriser l'approvisionnement en eau potable, notre défi commun. Nous vous remercions une nouvelle fois pour la présentation de vos travaux lors de notre dernier comité syndical à Bollène.

Votre projet de SCoT nous confirme l'intérêt à poursuivre notre coopération en interSCoT notamment pour garantir la cohérence de nos ambitions notamment quant au développement de la mobilité ferroviaire et des synergies à générer pour garantir la complémentarité des zones d'activités économiques de la Vallée du Rhône.

Les élus du Bureau saluent le travail accompli par le territoire du SCoT de la Vallée de la Drôme Aval et se réjouissent de nos prochaines collaborations.

Veillez recevoir, Monsieur le Président, mes salutations distinguées.

Travail Inspirant!

Julien CORNILLET,
Président du Syndicat
du SCoT Rhône Provence Baronnies

